

例会報告

第2382回例会報告議事録

日時 27年4月21日(火曜日)

場所 レストラン「ポアロ」

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト: なし

会長挨拶

上村文明会長



4週間振りに来ました。大変申し訳なかったのですが、3月31日は学校や幼稚園の期末の監査に立ち会い、その次は税務署さんの調査が麹町であり、米田前会長、幹事、荒井会員にもお世話になりました。ありがとうございました。本当に申し訳ございませんでした。

休んで行った訳ではないのですが、私事ですが屋久島に行って参りました。9時間歩けたことに、自分の体に感謝しております。宮之浦岳という山に登って、降りる時に縄文杉に行

って、白谷雲水峡

に降りて、指宿(いぶすき)に渡り、開聞岳に登り百名山を2つ制覇して参りました。今日は親睦委員長さんから金沢への親睦旅行についてのお話があります。金沢ご出身の服部会員から補足説明もあります。新幹線が開通してから私も1回行ってきまして、「ここがいいよ」なんて親睦委員長さんに予定を変更してもらったりしました。

私の都合で理事会が延期になったので、本日、理事会を開かせていただきます。

会費の値上げの申請を理事会で通さなければいけないかと思いましたが、通帳残高を見ますと主な行事は終わりましたので、今年度は値上げしなくても済みそうということになりました。いずれにしても、もう少し充実したクラブ活動を行うにはお金が必要であることには変わりませんので、次年度の瀧日会長にこの案件をお預けしたいと思います。

今日は千葉興銀の伊藤さんが渡邊さんに変わりますので、バッジの授与式を行いたいと思います。



渡邊会員へバッジの授与

ご挨拶

渡邊会員



4月の人事異動でちば興銀我孫子支店の店長で参りました渡邊浩と申します。苗字も名前もありふれていて、どこの支店に行っても同じ名前のお客様で同じ名前の方が二人以上はいます。

東京オリンピックの年、39年生まれで、51歳になりました。伊藤支店長は47歳なのですが、私の方が若く見られるということで、伊藤支店長は根に持っていました(笑)。年齢相応に落ち着いた振る舞いをしていきたいと思っているのですが、なかなか出来ません。

家族は嫁で、子どもはいません。出身は松戸です。すぐ近くに実家があり、兄夫婦も県内に暮らしているので、何かあれば集まることができ安心しています。

趣味がないのですが、うちの嫁が相撲観戦、野球観戦、芝居鑑賞等が好きなので、それが今の私の唯一の趣味になっています。

我孫子支店に来る前は本店の監査部の資産監査室という所で1年半、自己査定、銀行の中の査定を主に見ていました。

その前は館山支店に支店長として単身赴任で3年間行っていました。地元を離れたことがなかったのでホームシックになり、体重がピークで90キロ近くまで増えました。5年に1回ネームプレートを更新するのですが、それを見ると顔が丸いです。その3年間の服役を終えて帰ってきて、いろいろ苦勞があり、健康に気をつけるということで、ごはんをちょっとしか食べさせてもらえず、この1年半で25キロくらい減りました。支店に戻るとストレスも多いものですから、また太ってしまうかもしれないので気をつけたいと思います。

ロータリーへの参加は初めてですので、皆さんにご迷惑をおかけしてしまうと思いますが、50周年に参加できるということで楽しみにしております。今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。ありがとうございました。

丸田会員、お誕生日おめでとうございます。

5月19日(火)、20日(水)の金沢旅行ですが、予定通りのスケジュールで決定しました。スケジュールが合わない方が多く、参加は10名の予定です。

上村文明ご夫妻、小池会員、志賀会員、鈴木会員、瀧日ご夫妻、村越会員、米田会員で、村越会員と米田会員は早帰りの予定です。

当初20名で登録料の概算を出していたのですが、10名になりますと、お1人10万2千円になりますので、よろしく願い致します。



丸田会員より

おかげさまで還暦を迎えられました。色々な先輩達にお祝いをやっていただきまして、この2週間飲み続けまして、ほとんど疲れましたが、還暦祝いというのは一年間お祭りなんだと先輩に言われました。

ちょっとハプニングがありました。先日、胸にしこりがあり、大きい病院でマンモグラフィー検査を受けて来ました。みんなに、それは男がやるもんじゃないと言われたのですが、強烈に痛かったです。

60歳になりましたが、皆さん、また一つかわいがってやってください。ありがとうございました。

金沢について

服部幹事



今まで上野から特急はくたかで4時間かかっていたのが、2時間半で行けるようになったのは金沢の人間にとっては夢のような話です。

私は小学校4年から高校まで9年間住んでいました。

今回は旅行ルートについてお話しします。地図を描いて来ましたが、正確ではありません。

新幹線の金沢駅を降りますと兼六園に行かれます。中国に立派な庭園があるそうなのですが、「宏大(こうだい)、幽邃(ゆうすい)、人力(じんりょく)、蒼古(そうこ)、水泉(すいせん)、眺望(ちょうぼう)の六つを兼ね備える名園」に倣い、兼六園という名前がついたそうです。

兼六園と向かい合って金沢城があるのですが、安政時代の金沢城に戻すということで整備中です。

ガイドさんとぐるっと回って見ていただいて、近江町市場に行きます。メインの建物が建て変わり、魚とか野菜とか200弱くらいのお店が入っています。一番大きいのが大口水産です。

近江町市場でお食事をした後、内灘砂丘、千里浜なぎさドライブウェイに行きます。ここは湿った砂浜の海岸で、砂浜が固いので車が走れます。暴れん坊将軍の馬に乗って走るシーンはこの砂浜でロケをしたのかなと私は勝手に思っています。

10年前位に金沢に帰った時に内灘で投げ釣りをしたことがあるのですが、釣れなかったので竿を持ったまま移動していたら、釣り針がまぶたにひっかり取れなくなったことがあります。帰ろうとしたら車が動かなくなり、ジープのような車に助けられました。

輪島は漆器の街で、記念館等が見られます。今回コースには入っていませんが、輪島には千枚田という所があります。千枚田は素晴らしいので、個人旅行で行かれる方は是非行ってみてください。

その後、総持寺に行きます。能登で有名なのは総持寺と気多大社(けたたいしゃ)という所です。

能登金剛というのは東尋坊のような海岸の断崖の景勝地です。

最後は高岡で、高岡は鋳物の街です。上野の西郷さんの銅像より古く、日本で一番古いと言われているヤマトタケルの銅像は高岡で作られたそうです。兼六園の中にあるのですが、この銅像は不思議なことにハトのフンが全くついていないそうで、なぜなのか金沢大学の先生が研究されました。ハトがよりつかないのは銅の中にヒ素が大量に含まれていたからだそうです。その先生はハトが寄り付かない繊維を考え出して、おもしろいけれど役に立たないと言われているハーバード大学のイグノーベル賞を受賞しています。

そのヤマトタケルの銅像は石を積んだ上に立っているのですが、絶対に倒れないと言われています。その石の中にナメクジとヘビとカエルの石があり、それらがにらみ合い「三すくみ」の状態にあるから倒れないのだそうです。たぶんガイドさんも同じことを言うと思います。

兼六園で有名なのは徽軫灯籠(ことじとうろう)という灯籠です。普通灯籠は一本足なのですが、この灯籠は二本足になっています。花崗岩で出来ています。なんで花崗岩かというと加工しやすいからです。

金沢の街は空襲に合いませんでした。泣き所は道路で、幹線道路はすべて2車線で狭いですが、最近では山側環状線や海側環状線という新しい道路ができて、市街地を通らなくても南北が行き来できるようになっているようです。

いい街ですので、ぜひ見ていただきたいと思います。ありがとうございました。

ご挨拶

今井会員



12日に行なわれました県会議員選挙におきまして3期目の当選を果たすことができました。クラブの皆様には大変お世話になりまして、厚く御礼申し上げたいと思います。3期目に恥じないように、千葉県、我孫子市の発展をしっかりと進めて参りますので、これからもどうぞよろしくご支援の程お願い申し上げまして御礼のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

出席報告

依田委員長

19名出席(全員で24名) 出席率79.1%

地区研修協議会について

丸田次年度幹事



4月29日に(水・祝)地区研修協議会がございます。車の方を2台、米田会員と村越会員が出してくださいます。9名ご参加の予定です。

幹事報告

服部幹事



・例会変更のお知らせ

- 柏西RC 5月1日(金)休会
- 5月22日(金)夜間例会 第2回インターゴルフ
- 6月5日(金)移動例会 親睦(打上げ)旅行
- 松戸中央RC 5月7日(木)休会
- 松戸東RC 5月1日(金)休会

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
上村文明会長	2回休会しました。ごめんなさい。	1,000円
今井会員	4月12日の県議会選挙で3期目の当選をさせていただきました。クラブの皆様には、ご支援いただきましてありがとうございました。	10,000円
松本会員	合同例会のご協力感謝。	1,000円
丸田会員	誕生日お祝ありがとうございました。	2,000円
渡邊会員	これから宜しく願い致します。	2,000円
当日計		16,000円
今期累計		301,000円

今週の表紙「柏西ロケーションモール」 柏市末広町1丁目1番

高島屋柏店と、かつて駅ビルだった「柏ローズタウン」が改修され、1992年に開店した柏駅西口の大型ショッピングセンターです。

S館 専門店、S館 高島屋TX、T館、そして2008年に開業した新館の4つから構成され、ファッション・グルメの店舗が立ち並びます。若者からお年寄りまであらゆる年代の方が楽しめる商業施設です。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。